



CAYENNE-GINKGO

Le Duo gagnant

« Aucune autre plante n'augmente la circulation sanguine plus rapidement que le piment de Cayenne. Aucune n'est plus rapide, aucune n'est plus efficace. »

BISER : Je pense que vous avez misé sur le poivre de Cayenne plus que quiconque.

SCHULZE : Oui, et voici la raison : il n'existe aucune autre herbe plus forte ou plus efficace que le poivre de Cayenne pour provoquer des changements physiologiques et métaboliques immédiats dans le corps.



Le piment de Cayenne favorise la circulation sanguine. *Sans irrigation sanguine des zones malades, comment une plante peut-elle agir ?*

Le principe même de toute plante est de digérer ses substances chimiques, puis de les faire passer dans le sang. C'est précisément ce qu'est la digestion ; mais si le sang n'atteint pas l'articulation arthritique, la tumeur cancéreuse, la tumeur cérébrale maligne ou le foie, alors oubliez cette plante.

Vous pouvez prendre du chardon-Marie à volonté, mais si votre foie est mal irrigué, ça ne vous servira à rien. Vous pouvez prendre du ginkgo à volonté, mais si votre cerveau est mal irrigué, il ne pourra pas non plus y parvenir.

Le poivre de Cayenne active votre circulation sanguine immédiatement en quelques secondes, plus que toute autre herbe, il devrait donc vraiment être présent dans chaque formule à base de plantes.

Vous savez, beaucoup de gens regardent mon tonique cérébral et se disent : « Eh bien, c'est chaud. » C'est parce que, si vous voulez du ginkgo dans votre cerveau, eh bien, attendez trois heures.



Ou alors, je peux vous le faire pénétrer en une seconde – et c'est pourquoi j'ai ajouté du piment de Cayenne à la formule. [Éditeur : Cette formule est donnée au chapitre cinq.]

« Le ginkgo passe d'une herbe moyenne à une herbe puissante lorsque vous y ajoutez du piment de Cayenne fort et piquant. »

BISER : *En quoi le ginkgo est-il différent avec du poivre de Cayenne ?*

SCHULZE : J'utilisais du ginkgo dans ma clinique et les résultats avec le ginkgo seul étaient plutôt *mitigés*. J'ai eu un patient souffrant d'acouphènes qui a dit se sentir mieux et que les acouphènes avaient disparu. Certains patients ont constaté une amélioration de leur mémoire ; d'autres étaient moins déprimés, et ça a un peu fonctionné.

Mais ce n'était pas une super plante, et je voulais qu'elle en soit une. Un jour, assis, je me suis dit : « *Eh bien, je pourrais mettre du ginkgo dans ma bouche et mâcher les feuilles. Je pourrais boire 30 ml de teinture de ginkgo sans voir mon visage rougir.* »

Il n'y a qu'une seule herbe que je connais où je peux voir visuellement et immédiatement plus de sang monter à la tête : le bandeau qui est le poivre de Cayenne.

Alors je me suis dit : « *Et si on mélangeait du piment de Cayenne et du ginkgo ? Ça a l'air d'un duo réussi.* » J'ai mélangé du piment de Cayenne avec du ginkgo, puis j'ai ajouté des noix de kola et du romarin frais. Le romarin est connu pour accélérer le flux sanguin vers la tête, et il pousse juste devant chez moi. [La formule pour le cerveau est donnée au chapitre cinq.]

BISER : *Ok, alors que s'est-il passé lorsque vous avez ajouté le poivre de Cayenne ?*

SCHULZE : C'est à ce moment-là que le grand changement s'est produit. Je l'ai entendu dans les réactions des patients.

Quelques-uns se sont plaints de la chaleur du nouveau tonique, mais tous ont souligné son efficacité. Les personnes déprimées sont devenues beaucoup moins déprimées. Les acouphènes ont disparu en trois jours au lieu de trois mois.



Cayenne et AVC

Après avoir ajouté le piment de Cayenne, j'ai pu utiliser cette formule avec de nombreuses personnes victimes de lésions cérébrales ou d'AVC. C'est là qu'elle s'est révélée vraiment efficace. Elle était plus efficace que le piment de Cayenne ou le ginkgo seuls. Personne ne fait ça, et quel meilleur duo dynamique que ces deux-là ?

BISER : Qu'est-ce qui s'est passé avec la dépression ou la mémoire, par rapport à ce qui s'est passé avant ?

SCHULZE : Très intéressant. J'ai eu plusieurs patients qui étaient devenus très déprimés à cause des conseils du médecin, ou à cause de leurs interventions médicales, etc. Dans ma clinique, je devais notamment lutter contre la dépression en permanence. Le ginkgo seul a été efficace chez environ 20 % des patients, mais la majorité d'entre eux n'ont constaté aucune amélioration.

En ajoutant le piment de Cayenne, je dirais que j'ai atteint immédiatement 95 %. La différence était assez impressionnante.

Bien sûr, c'est un fait scientifique bien connu aujourd'hui, et cela n'a été révélé que ces dernières années, qu'il existe une petite zone au centre du cerveau. Lorsqu'elle s'atrophie, se dessèche, rétrécit et manque de sang et d'oxygène, la dépression s'accentue. Maintenir la circulation sanguine dans cette zone prévient la dépression. Et c'est précisément ce que fait le piment de Cayenne pour stimuler la circulation.

Le ginkgo est donc une excellente plante pour apporter plus de sang et d'oxygène là-haut, mais le poivre de Cayenne est l'herbe qui l'amène là-haut.

« En six jours, les patients victimes d'un AVC ont constaté de grands changements avec le poivre de Cayenne et le ginkgo, alors qu'ils auraient mis six mois avec le ginkgo seul. »

BISER : Que s'est-il passé avec les patients victimes d'un AVC lorsque vous avez ajouté du poivre de Cayenne au ginkgo frais ?





SCHULZE : La paralysie a disparu et la mémoire est revenue.

Regardez quelqu'un quand vous mettez du piment de Cayenne dans sa bouche et regardez ce sang. Vous pouvez le voir remonter très loin dans sa tête.

Imaginez maintenant que vous êtes victime d'un AVC et qu'une zone de votre cerveau est temporairement morte ou engourdie.

Mélangez du ginkgo et du piment de Cayenne et vous pouvez presque observer les changements se produire.

J'ai constaté une nette amélioration chez les victimes d'AVC en 24 heures. Les médecins avaient déjà prédit : « Eh bien, ce sera un coup dur » et « Il faudra peut-être six mois à un an avant que l'oncle Harry ne se rétablisse. » Et l'oncle Harry se rhabille et sort de l'hôpital dans 24 heures.

Cayenne et la maladie d'Alzheimer

Comment utiliser le ginkgo avec du poivre de Cayenne pour guérir la maladie d'Alzheimer.

SCHULZE : J'ai eu une femme atteinte de la maladie d'Alzheimer. Elle dirigeait une entreprise, mais sa maladie l'avait poussée à ne plus se souvenir du nom de personne, ni de qui ils étaient, et elle se demandait qui étaient ces inconnus qui entraient.

En un peu plus d'une semaine, elle a retrouvé son état normal, se souvenant de tout ce qu'elle voulait. Plus précisément, nous lui avons administré le tonique cérébral mentionné au chapitre cinq, qui contient du piment de Cayenne.

Nous l'avons utilisé sur de nombreux patients atteints de la maladie d'Alzheimer. Les patients m'ont dit que leur mémoire s'affaiblissait.



C'était comme un disque dur défectueux sur un ordinateur ; ils ne parvenaient plus à récupérer la moindre information. Mais après 3, 4 ou 10 jours d'utilisation de la formule, certains patients ont retrouvé la mémoire.

BISER : *Quelle est la bonne dose de cette formule cérébrale pour une personne atteinte de la maladie d'Alzheimer ?*

SCHULZE : Si vous souffrez de la maladie d'Alzheimer ou de graves pertes de mémoire, la posologie est de deux compte-gouttes pleins, trois fois par jour.

Il s'agit d'une formule cérébrale préparée avec soin, à base de plantes cultivées biologiquement, et remplie à ras bord de ces plantes, le tout dans de l'alcool. {*Rédaction : Les instructions pour la préparation des teintures se trouvent au chapitre quatre de ce rapport.*}

BISER : *C'est suffisant pour la maladie d'Alzheimer ?*

SCHULZE : Non. C'est la dose de départ pour quelques jours. Ensuite, vous pouvez passer de deux à quatre compte-gouttes par dose. Pour ce qui est du timing, vous pouvez augmenter la dose toutes les deux heures, si vous souhaitez vraiment augmenter la dose.

Et puis, il faut ajouter tous les autres éléments abordés dans la « Collection de vidéos sur les plantes médicinales pour sauver votre vie ». {*Éditeur : Disponible à l'Université de guérison naturelle de Charlottesville, Virginie*}

Cayenne et problèmes oculaires

« On ne peut pas guérir les problèmes oculaires sans ajouter beaucoup de piment de Cayenne à la formule. Cela apporte du sang frais aux yeux. »

BISER : *Cet effet turbo s'est-il produit avec d'autres formules à base de plantes que vous avez créées ?*

SCHULZE : Tout le temps. Mettre du piment de Cayenne dans les formules était une chose que mon regretté professeur, le Dr Christopher, faisait aussi.



Par exemple, tout le monde utilisait des herbes pour se laver les yeux. Cela remonte aux origines de l'histoire. Shakespeare parle d'utiliser du fenouil pour se laver les yeux et les rendre plus brillants. Tout le monde parle d'utiliser des herbes pour les yeux.

Mais seul le Dr Christopher ajoutait du poivre de Cayenne à ces herbes. Il savait que cela augmenterait l'afflux sanguin vers les yeux, et que toutes ces herbes seraient ainsi mieux absorbées. Et sa formule guérissait effectivement les problèmes oculaires – parfois. J'ai ensuite ajouté trois cents fois plus de poivre de Cayenne que lui, et la formule a commencé à guérir les yeux en quelques minutes. Nous en parlerons plus tard.

BISER : *La différence est passionnante, mais le poivre de Cayenne fort est la seule herbe que les gens ne veulent pas utiliser dans quoi que ce soit !*

SCHULZE : C'est vrai. Les gens veulent des formules qui ont bon goût, pas qui soient piquantes.

Imaginez : toutes les autres plantes diffusent leurs propriétés dans votre sang, mais ce n'est pas suffisant. Le piment de Cayenne achemine votre sang vers la zone malade. C'est le *véhicule dans lequel* toutes ces autres plantes sont acheminées, et le piment de Cayenne les *conduit* là où elles doivent être, pour vous guérir.

BISER : *Donc, s'il y a une herbe que les gens doivent connaître, c'est le poivre de Cayenne.*

SCHULZE : C'est très simple. Je le dis ainsi : une des choses que j'ai constatées dans ma clinique et qui rend les gens plus souvent malades, c'est *le blocage de la circulation sanguine*.

Lorsqu'une zone est malade, la circulation sanguine est bloquée. Le sang apporte les nutriments et les propriétés curatives des plantes aux cellules. Il transporte et élimine les déchets. Lorsqu'une zone est malade, la première chose que l'on remarque est une restriction de la circulation sanguine.

Le poivre de Cayenne est comme le TNT ; c'est comme la nitroglycérine ; il traverse tous ces blocages pour atteindre la zone malade, emportant avec lui toutes les vitamines et minéraux des aliments que vous mangez, et tous les produits chimiques essentiels des herbes que vous prenez - jusqu'à la zone malade.



Je ne connais aucune autre plante qui fasse cela. Il n'existe pas de solution de remplacement. Je n'ai jamais vu personne dire : « Tiens, mets cette autre plante dans ta bouche et tu vas rougir. »

Bien sûr, il existe quelques herbes chauffantes comme le gingembre et le raifort, mais proposez-moi une autre herbe que je pourrais mettre dans la bouche de tout le monde et qui, avec cinq cents ou mille personnes dans une pièce, leur ferait soudainement ressembler à des cerises. Je ne connais aucune autre herbe qui fasse ça, et le piment de Cayenne a cet effet dans *tout* le corps.

BISER : Quelle est la différence entre la teinture de Cayenne et la poudre de Cayenne ?

SCHULZE : J'utilise les deux. La teinture est efficace en cas d'urgence, car elle agit très rapidement. Mais j'ai aussi sauvé des vies avec de la poudre de Cayenne dans de l'eau chaude.

Je pense que la poudre est plus forte et qu'elle est nécessaire dans les pires cas.

* Le livre « Curing with Cayenne » du Dr Richard Schulze compte 136 pages et est disponible auprès de

Health Freedom Resources,
1533 Long St.
Clearwater, FL 33755.
Téléphone : (727) 443-7711.

Prix : 37,00 \$.

Pour de plus petites quantités d'herbes spécifiques ou des formules complètes basées sur les matériaux du Dr Schulze, contactez Southern Botanicals à <http://www.botanicals.net/> ou

Southern Botanicals
611-D So Myrtle Ave.
Clearwater, FL 33756
Téléphone : (727) 461-5455

<http://www.whale.to/a/cayenne.html>